

Aktion am 14.10.2011 in Bad Urach - Bioland-Hof Bleiche lädt ein zur Aktion:

Gemeinsam die Zukunft säen

Der Bioland-Hof Bleiche der Bruderhaus Diakonie lädt am Freitag, 14. Oktober im Rahmen der Mitmach-Aktion "Zukunft säen" Jung und Alt zur gemeinsamen Aussaat von Bioland-Dinkel ein. Auf dem Bleichfeld direkt beim Hof in Bad Urach können die Teilnehmer selbst die Getreidekörner für ein neues Dinkelfeld in den Boden bringen (Bleiche 1, 72574 Bad Urach). Die Veranstalter der Bruderhaus Diakonie, der stellvertretende Landrat Hans-Jürgen Stede, Bioland Landesvorstand Joachim Schneider und Albert Mages von der Aktion „Gentechnikfreies Metzingen/Ermstal“ eröffnen die Aktion um 15 Uhr. Dann liegen die Körner in der Hand der Besucher und die Gelegenheitsbauern haben die Möglichkeit, ein – natürlich gentechnikfreies – Dinkelfeld zum Wachsen zu bringen. Wer möchte, kann in den nächsten Monaten mitverfolgen, wie das Getreide gedeiht und reift.

Mit dieser Aktion wollen der Bioland-Hof Bleiche, der Bioland Landesverband Baden-Württemberg und die Aktion „Gentechnikfreies Metzingen/Ermstal“ ein Zeichen für die biologische Vielfalt und gegen die Grüne Gentechnik setzen und die Verbraucher an ihre Verantwortung erinnern nach dem Motto: „Wir säen, was wir ernten und essen wollen“. Nach der Aussaat können sich die Teilnehmer in einer Ausstellung über das Thema „Gentechnik in der Landwirtschaft“ informieren, Apfelsaft pressen und im Hofladen einkaufen. Natürlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt: Kaffee und Kuchen, frischer Zwiebel- und Rahmkuchen aus dem Holzofen sowie kalte Getränke in Bioland-Qualität warten auf die Besucher. Die Bäckerei „Becka Beck“ und die Böhringer Mühle bieten Informationen und Produkte rund um das Thema „Dinkel“.

Die Aktion „Zukunft säen“ findet im Herbst auf zahlreichen Bioland- und Demeter-Höfen in ganz Deutschland statt. Mittlerweile beteiligen sich Bio-Bauern aus zehn Ländern in ganz Europa. Die Mitmach-Aktion hat Peter Kunz, ein biologisch-dynamischer Getreidezüchter aus der Schweiz, mit ins Leben gerufen. Der landwirtschaftliche Betrieb „Bleiche“ der Bruderhaus-Diakonie wirtschaftet seit 1990 nach den strengen Richtlinien des Bioland-Verbandes und integriert geistig behinderte Menschen in die täglichen Arbeiten.

Weitere Informationen und Eindrücke unter www.avenirsem.ch und www.bioland-bw.de.

Wichtiger Hinweis: Bei schlechtem Wetter (Dauerregen!) wird die Aktion um eine Woche auf den 21.10.2011 verschoben. Aktuelle Informationen unter: www.bruderhausdiakonie.de.

Bioland Landesverband Baden-Württemberg e.V.

Schelztorstr. 49
73728 Esslingen
Tel: 0711 / 550 939 - 0, Fax: - 50
info-bw@bioland.de
www.bioland-bw.de

Geschäftsführer:
Christian Eichert
Tel: 0711 / 550 939 - 45
mobil: 0160 / 7406015
christian.eichert@bioland.de

Pressestelle:
ÖKONSULT GbR
Andreas Greiner
Tel. 0711 / 674474 - 67